

Mi Pasado

edilainy bautista



Mi

Pasado

Edilainy Bautista

Capítulo 1

Camine sin querer mirar hacia atrás con cada paso que daba era como si quisiera olvidar lo vivido pero el recuerdo estaba pegado a mi piel y por mas lejos que me fuera siempre estaría con migo, mi único pecado fue no darme cuenta más temprano de que esto es parte de mi parte de lo que soy, para todos soy una persona diferente extraña no común pero nadie se pregunta por qué , porque soy así, porque no ser como los demás y es que si supieran la respuesta quizás entenderían que es mejor ser diferente

Era la hija del ganaderos mas nombrado de la zona y eso me hacia ser la típica chica que iba al mejor colegio que usaba los mejores vestidos, mi padre quería que fuera a todas las fiestas de alta sociedad y que todos comentaran lo linda que era la hija de Don Sebastián y pensar que eso destruyo mi vida, en una de esas fiestas conocí a Manuel, fue un encuentro planeado por nuestros padres según ellos hacíamos una linda pareja y era conveniente que nos casáramos lo que no sabían mis padres y me imagino que los de él tampoco sabrían que su hijo era un sicópata, los primeros meses todo estuvo bien, iba a cortejarme a mi casa y me acompañaba algunas fiestas, nuestros padres ya planeaban nuestra boda. Un día Manuel les pidió a mis padres que me dejaran ir con él a un campamento donde irían sus compañeros de la universidad, a mi no me pareció bien que primero se lo comentara a mis padres antes de preguntarme a mí, pero mi padre acepto y tuve que ir con él. Llego el día recuerdo que fue un jueves por la tarde entrando el otoño y se sentía una brisa fresca yo lo esperaba en la entrada de mi casa mientras comentaba algunas cosas con mi hermana menor, llego Manuel comento mi hermanita, me despedí de ella y subí en su coche, dije

- y tus compañeros

- -se han adelantado, respondió

Cogimos el trayecto hacia las fuera de la ciudad yo no estaba muy feliz por la compañía pero me gustaba el paisaje y Manuel viera comentado que había un lago cercano al lugar donde estaríamos junto a sus compañeros.

Ya fuera de la ciudad nos entramos en un bosque, le pregunte

- estás seguro que es por aquí?

- -si estoy seguro

- pero no veo señales de tus compañeros

- - tranquila preciosa ya estamos llegando

Luego de unos minutos parqueo el coche y vi a los lejos una pequeña casucha

-donde estamos, que hacemos acá?, tus compañeros no están aquí,

Me contesto: es una sorpresa no lo arruines

- como que no lo arruine, esto no fue lo acordaste con mis padres

Se bajo de coche abrió mi puerta me jalo por el brazo y con una voz y cara diferente me dijo he dicho que no lo arruines.

Entramos a la casa, estaba toda sucia y mal cuidada

- Manuel que pasa le dije
-- no pasa nada, esta será tu casa
- como que mi casa?
-- si tu casa y no hagas tantas preguntas, ya te lo contare todo en el momento indicado salió de la casa en busca de los equipajes y salí corriendo tratando de huir de ese lugar, pero nada más pise fuera de la casa me tomo por el cabello y volvió a entrarme, me sentó en una silla de madera que había al lado de la puerta y sujetándome me dijo: te contare todo muero por hacerlo, recuerdas en la secundaria aun chico que se sentaba 3 sillas detrás de ti, que si recuerdas te pregunto me dijo gritándome con ojos de loco, temblándome la voz le dije que no, claro que no te acuerdas respondió, como te vas acordar de alguien insignificante para ti, pues ese chico era yo, quien siempre estuvo enamorado de ti pero tú nunca me prestaste atención claro eras la hija de Don Sebastián, a cada fiesta que fuiste yo fui tratando de que así te fijaras en mi, ves esto? es un cuaderno donde pegue las fotos que te hacia cuando ibas a las fiestas, siempre te he perseguido hasta que tus padres se dieron cuenta que yo provenía de una familia adinerada y pensaron que era un buen partido para ti, se que estas con migo porque ellos te obligan por eso te he traído a esta lejana casa donde si me prestaras atención y serás mi mujer sin ningún tipo de lujos como te criaron

Yo solo podía llorar y pensar que eso era una pesadilla y pronto despertaría pero cuando fueron pasando los días me di cuenta de que no era así, ya no podía soportar sus maltratos y sus violaciones, por más que pensaba no se me ocurría nada para salir de ese lugar, la única manera era matarlo, pensé que si me quedaba hay un día llegaría y me mataría, así que una noche mientras dormía planeé todo, el buscaba leña en los alrededores y siempre llevaba las llaves del coche en sus bolsillos, puse a calentar agua y cuando abrió la puerta se la eche encima, se hecho al suelo gritando de dolor mientras yo sacaba las llaves de su pantalón, cerré la casa por fuera y hoy lo deje gritando, no sé si murió lo que sé es que pude escapar de ese infierno.

☐ Ya en la ciudad mande una carta a mis padres comentándole lo sucedido no quise volver con ellos, desde ese día ya no soy la típica chica bien vestida, prefiero ser una chica extraña que camina por las calles sintiéndose diferente y que no la puedan asociar con su pasado, tratando de huir de mi misma y así poder algún día olvidar lo sucedido